



Der Sandmann kehrt zurück nach Guben – Ausstellung im Stadt- und Industriemuseum

Fans des Sandmännchens können sich freuen: Am Dienstag, 03. Dezember 2024, öffnet die Ausstellung „Der Sandmann zurück in Guben“ im Stadt- und Industriemuseum ihre Türen und lädt große und kleine Besucher dazu ein, die farbenfrohe Welt des Sandmännchens zu entdecken.

Gezeigt wird eine beeindruckende Privatsammlung von Petra Tölzer mit Originalfiguren, vielfältigsten Werbeartikel aus verschiedensten Jahrzehnten und Hintergrundinformationen zu den verschiedenen Epochen des Sandmännchens, das seit 1959 eine feste Größe im deutschen Fernsehen ist. Die Ausstellung zeigt unterschiedlichste Versionen des Sandmännchens, begleitet von seinen treuen Freunden wie Pittiplatsch, Schnatterinchen, Herrn Fuchs und Frau Elster. Besucher können in nostalgische Erinnerungen eintauchen und gleichzeitig Einblicke in die künstlerische Entwicklung und die geschichtlichen Veränderungen gewinnen, die das Sandmännchen und seine Freunde geprägt haben.

Ausstellungszeitraum: 03. Dezember 2024 bis 31. Januar 2025
im Stadt- und Industriemuseum Guben

Erleben Sie eine faszinierende Reise durch die Geschichte des Sandmännchens und lassen Sie sich von seinen Abenteuern in den Schlaf begleiten.



Das Sandmännchen in verschiedenen Varianten. © Stadt Guben, Vincent Birkenhagen